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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

１ 庵下 信一議員 １ 令和３年度施政方

針 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 重点施策の一点目の「安全・安心なまちづくり」について、地域コ

ミュニティに言及されている。自治会や校区コミュニティ協議会をは

じめとする地域活動において、防災や見守り・子育て支援や健康づく

り・地域教育など多方面で多くの方々に活躍いただいている。また、

都市部との交流や移住者の誘致・生活支援サービスの提供など独自の

地域活性化活動を支援すると表明されている。このことは、地域のコ

ミュニティ活動の取組を評価され重要視されていることへの市長の率

直な思いであると思う。このような中、市のホームページ上で「伊佐

市公共建築物個別施設計画（案）」について、パブリックコメントを募

集されている。この計画の中に公共施設の優先度の判定の項目があり、

重要度を３段階で評価されている。地区の集会施設は、最も重要度の

低いレベルⅢに評価されている。地区の集会施設は、市民の最も身近

な拠り所であることから市長も「地域活性化の活動を支援する」と表

明されている中で、地区の集会施設のレベルⅢでの評価は、これらの

市長の思いと矛盾するのではないか、伺う。 

 

(2) 重点施策の四点目にある「地域教育の振興」の中の高校振興につい

て、大学進学奨励金等の各種支援策を見直し、改めて高校魅力化につ

ながる施策の展開について新たに制度設計を行いつつとあるが、以下

の点について伺う。 

ア 大学進学奨励金等の各種支援策の見直しについては、これまでの

支援策の評価の上で言及されていると思う。これまでの支援策の評

価と見直しの内容について伺う。 

 イ 高校魅力化につながる施策の内容について伺う。 

市長 

教育長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

２ 森田 幸一議員 １ 令和３年度施政方

針 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 大学進学奨励金の見直しを行い、改めて高校魅力化につながる施策

の展開をすることについて、具体的に伺う。 

 ア 大学進学奨励金の実績を示せ。 

 

 イ 新たな魅力化につながる施策の展開を示せ。 

 

(2) 鳥獣被害対策で、食肉加工を充実させ、料理方法の提案や販路拡大

などジビエの普及啓発にも取り組むことについて、具体的に伺う。 

 ア 鳥獣捕獲頭数は。（３年間のイノシシ、シカ実績） 

 

 イ 鳥獣処理施設の処理実績は。（３年間のイノシシ、シカ実績） 

 

 ウ 鳥獣処理施設の最大限処理能力は。 

 

 エ 食肉加工をどのように充実させるのか。 

 

オ 料理方法の提案や販路拡大の普及啓発に取り組むとあるが、具体

的に示せ。 

市長 

教育長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

３ 今村 謙作議員 １ 議案第３号 令和

２年度伊佐市一般会

計補正予算（第 14 号） 

 

 

 

２ 令和３年度施政方

針 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) (款)７商工費(項)１商工費(目)１商工総務費(節)18 負担金補助及

び交付金の事業継続緊急支援金 20,000 千円について、新型コロナウイ

ルス感染症対応対策として、飲食店をはじめとする宿泊業やタクシー

業者等に最大 10 万円の支給とあるが詳細な説明を。 

 

 

(1) 施政方針の四点目の「地域教育の振興」の中で高校振興について、

大学進学奨励金等の各種支援策を見直すとあるが、具体的な内容を。 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

４ 遠矢 寿子議員 １ 令和３年度施政方

針 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 施政方針の重点施策５「文化芸術・スポーツの活性化」について 

ア 新年度社会教育費の文化芸術事業費はわずか 2,528 千円、和太鼓

講習会、楽器指導、伝統文化親子教室、ピアノ演奏会、落語公演会、

青少年劇場と６項目が挙がっているのみである。施政方針には「見て・

楽しむ「鑑賞」に止まらず」「多くの市民が文化芸術にかかわれるよう」

「発表の場を創出し」「音楽やダンス、演劇など若い世代が」「主体的

に行う活動も支援を行います」とあるが、事業費として不十分ではな

いか。 

 

 

   

市長 

教育長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

１ 畑中 香子議員 １ 議案第２号 伊佐

北姶良環境管理組合

を組織する地方公共

団体の数の減少及び

同組合規約の変更並

びに財産処分につい

て 

 

 

 

２ 議案第 26 号 伊佐

市夢さくら館の設置

及び管理に関する条

例を廃止する条例の

制定について 

 

 

３ 議案第 27 号 伊佐

市営住宅条例等の一

部を改正する条例の

制定について 

 

 

 

 

 

(1) 組合から霧島市が脱退するに至るまでの協議内容について 

 ア 霧島市から脱退の意向が伝えられてから、構成市町の長としてど

のように交渉を行ってきたのか。 

 

 イ 組合議会での協議内容は。 

 

(2) 霧島市脱退により運営上の支障はないか。 

 ア 今後の負担金への影響について見解を示せ。 

 

 

(1) 提案に至る経緯について、現在の指定管理者である伊佐牧場との協

議内容を伺う。 

 

(2) 指定管理満了後の施設の取り扱いについて伺う。 

 

 

 

(1) 建物の老朽化と入居率の低下が問題視されてきたが、「市営住宅」

ではなく「準ずる住宅」と改正することの理由は。問題解消につなが

るのか。  

  

(2) 公債権から私債権に解釈を改めることの理由は。債権の回収や延滞

金の取り扱いについてどのような違いがあるのか。 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

２ 村岡 強志議員 １ 議案第 10 号 令和

３年度伊佐市一般会

計予算 

 

 

 

 

 

 

 

歳出 

(1) (款)２総務費(項)１総務管理費(目)13 交通安全対策費(節)７報償

費 4,250 千円の積算（対象高齢者数など）について、平成 29 年度、平

成 30 年度、令和元年度の実績、他の市町村で行っている自主返納の支

援策との比較を伺う。 

 

(2)  (款)２総務費(項)１総務管理費(目)８企画調整費(節)18 負担金補

助及び交付金のうち、市内公共交通確保維持事業 6,025 千円の事業概

要と利用状況について伺う。 

 

(3) (款)３民生費(項)２老人福祉費(目)１老人福祉総務費(節)19 扶助

費のうち、福祉タクシー利用 29,000 千円の積算について、平成 29 年

度、平成 30 年度、令和元年度の対象者数・利用者数の実績を伺う。 

 

 

歳入 

(4) (款)21 市債(項)１市債(目)２民生債(節)１高齢者福祉債 20,000 千

円について（どのような市債なのか） 

市長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

３ 岩元 努議員 １ 議案第 10 号 令和

３年度伊佐市一般会

計予算 

 

 

 

 

 

 

 

(1) (款)２総務費(項)１総務管理費(目)８企画調整費(節)12 委託料の

中の大学連携プロジェクト 650 千円の詳細内容を示せ。 

 

(2)  (款)６農林水産業費(項)２林業費(目)２林業振興費 森林経営管

理事業の主な内容の詳細を示せ。 

 ア 林業就業者のスキルアップや労働安全確保に必要な環境整備費 

 イ 意向調査業務費の業務内容 

 ウ 森林伐採や伐採跡地における再造林の実施内容 

 

(3) (款)７商工費(項)１商工費(目)２商工振興費(節)18 負担金補助及

び交付金 もみじバル事業 1,000 千円の内容について伺う。 

 

(4) (款)８土木費(項)２道路橋りょう費(目)３道路新設改良費(節)14

工事請負費 379,100 千円の詳細内容を示せ。 

 ア 過疎・辺地債路線整備の計画内容としてそれぞれの工事期間と延

長の詳細を伺う。 

市長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

４ 遠矢 寿子議員 １ 議案第 10 号 令和

３年度伊佐市一般会

計予算 

 

 

 

 

 

 

 

(1) (款)10 教育費(項)５社会教育費(目)11 社会教育施設管理費(節)12

委託料の業務委託 25,000千円 ふれあいセンター大規模改修事業費に

ついて、根拠を示せ。 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


